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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éQué medidas tiene contempladas en Ayuntamiento para facilitar el paso a los
viandantes que deseen pasar por ahí?

Respuesta:

El desbroce y limpieza de esta zona corresponde a la Dirección General de Carreteras de la
Comunidad de Madrid ya que se encuentra en la zona de afección de carreteras. Desde el
Ayuntamiento ya hemos dado traslado a dicho organismo para su conocimiento y actuaciones
que estimen procedentes.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 13.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ARBUSTOS qUE IMP|DEN EL PASO A LOS

VIANDANTES



fiyuntomiento de

PozuEL0 ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: éPor qué el Ayuntamiento de Pozuelo no ha previsto organizar un acto

conmemorativo de esta efeméride?

Respuesta:

El Ayuntamiento de Pozuelo ha celebrado en años anteriores esta efeméride en colaboración

con la comunidad judía de Madrid, en este año no ha sido posible coordinar el acto en las

fechas idóneas

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020

NÚMERO DE PREGUNTA 13.03

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

ACTOS CONMEMORATIVOS POR EL 75

ANIVERSARIO DE LA L¡BERACIÓN DE LAS

VíCTIMAS DEL HOLOCAUSTO
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas tiene contempladas elAyuntamiento para ev¡tar los actos
vandálicos en las paradas de autobús y retirar los cristates rotos que pueden ser
peligrosos para viandantes y mascotas pue pasen por allí?

Respuesta:

El mantenimiento y conservación de las marquesinas corresponde al Consorcio
Regional de Transporte dependiente de la Consejería de Transportes de la Comunidad
de Madrid dirigida por D. Angel Garrido.
La marquesina en la actualidad se encuentra reparada. Aquellas marquesinas que
sufren repetidos actos vandálicos son sustituidas por parte del Consorcio por
ma rquesinas antivandá licas.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 13.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre cristales rotos en parada de

autobús.
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas va a adoptar la concejalía correspondiente para adecentar e! parque

nombrado y conseguir su recuperación para el disfrute y solaz de Ios vecinos?

Respuesta:

En la actualidad el mencionado parque dispone de un servicio de mantenimiento y conservación

como el resto de las zonas verdes municipales. Esta zona verde inaugurada en el mes de julio de

2019 se encuentra en pleno desarrollo y se están realizando labores puntuales de abonado y

enmienda de suelo para que durante la época invernalfavorezca el crecimiento y desarrollo de

la vegetación implantada.

En cuanto a los arroyos y zonas de agua, hay que aclarar que se trata de elementos decorativos
que se ponen en funcionamiento en verano ya que en invierno supondría un malgasto de agua

y hay riesgo de avería por heladas.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Francisco rejo Martínez
Segu ndoT6ñiente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 de enero de2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA 13.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Estado de mantenimiento del parque

Ramón y Cajal
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar el gobierno del municipio en función de los datos de los cuales
dispone cuando se van a iniciar las referidas obras?

Respuesta:

El proyecto ha sufrido múltiples retrasos por causas ajenas al Ayuntamiento durante el

proyecto de expropiaciones por la demora en la firma de algunos propietarios.

De la misma manera, desde la dirección General de Carreteras, se demoró unos meses

el certificado con los requisitos técnicos de las empresas que tenían que formar parte

de la licitación, siendo este necesario para la convovatoria.

Una vez resueltos estos problemas el proceso de licitación se encuentra en su última
fase pendiente de la firma del contrato, por lo que se prevé que las obras comiencen
durante el primer trimestre de 2020.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Francisco Ma o Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 13.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre inicio de los obros paro el
soterromiento de la corretero M-503 en

nuestro mun¡c¡pio
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Hyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos puede informar el gobierno del mun¡c¡p¡o qué medidas va a

acometer para m¡norar las incidencias de tráfico en la zona, en especial la "doble
fila" e incrementar la seguridad de los conductores en !a m¡sma?.

Respuesta:

Policía Municipal en ejercicio de sus funciones de señalización, ordenación, dirección y

control del tráfico en el casco urbano y en las vías de titularidad municipal, lleva a cabo

tareas de vigilancia especial en la zona a través de los patrullas de distrito,

procediendo a cumplimentar los correspondientes boletines de denuncia cuando

observa algún vehículo estacionado de forma indebida, actuando tanto de oficio como

a requerimiento de los vecinos.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA L3.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre incremento de la doble fila de

estocionamiento y dificultades para lo

ci rcul ació n de veh ícu los.
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Ayuntomiento de

POZUEIO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar el gobierno del municipio qué actuac¡ones va a llevar a cabo
para corregir la situación descrita?

Respuesta:

La responsabilidad del estado de acometidas eléctricas corresponde a los titulares de
las edificaciones, a los que hemos requerido para su reparación.

No obstante, se ha dado parte a la empresa prestadora del servicio para que adopte
las medidas oportunas.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2O2O

Francisco elgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 de enero de2O2O
NÚMERO DE PREGUNTA 13.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre cuodros de canalización de energío

eléctrica si n protección
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Hyuntomiento de

POZUELO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría Ia concejalía correspond¡ente cuántas viviendas del
mun¡c¡p¡o se encuentran ocupadas, así como qué medidas se tomarán para reducir
esta problemática?

Respuesta:

De las 30417 viviendas registradas en nuestro municipio en el año 2019, 8 se

encuentran ocupadas de forma ilegal, lo que supone un0,026Yo del total.
Desde policía municipal se hace seguimiento de las mismas y se trata de localizar a los
propietarios para que denuncien la ocupación para recuperar la propiedad.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA 13.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO Sob re v ivie ndas ocu podo s.
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Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos podría informar la concejalía correspondiente qué med¡das va a tomar para

evitar problemas como las averías de la calefacción, que menoscaben las condiciones en las

que los trabajadores municipales realicen sus funciones?

Respuesta:

Actualmente se está trabajando en la redacción de un expediente de contratación para

sustituir las calderas existentes en el Ayuntamiento, por lo que una vez se licite y adjudique se

procederá a su renovación.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 13.L0

CONCEJAL QUE LA FORMULA lgnacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL C!UDADANOS

OBJETO CALEFACCION AYU NTAM ¡ ENTO



Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría la concejalía correspondiente indicar cuantas denuncias se

han registrado en el mes de diciembre relacionando con estos delitos, en concreto
referido a vehículos?.

Respuesta:

Las denuncias por esto hecho se realizan en la Comisaria de Policía Nacional.
Lamentablemente no podemos facilitarle los datos solicitados ya que a día de la fecha

no disponemos de los datos consolidados cuyas cifias publica el Ministerio del lnterior
en coordinación con la Delegación del Gobierno.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA 13.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre hurtos en el municipio



f,yuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: éHa realizado la Concejalía correspondiente una valoración final de la

Navidad en pozuelo y tiene previsto un plan de organización a lo largo del año para

solventar las improvisaciones finales y seguir en la meiora de las fiestas y la

implicación de los vecinos?

Respuesta:

Desde el Ayuntamie¡to de Pozuelo de Alarcón se sigue trabajando para ofrecer a los

vecinos y comerciantes una programación atractiva y novedosa.

Este año se ha reforzado de forma importante la iluminación de la ciudad y además se

han incrementado las actividades y eventos. La valoración es muy positiva y ya se están

manteniendo reuniones de trabajo para la programación de las navidades 2020'2021, en

las que ya está previsto introducir más mejoras e importantes novedades en la
programación y actividades navideñas'

tu
Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura

FECHA DEL PLENO 20 enero 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA L3.L2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. lgnacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Valoración Navidad en Pozuelo
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente cuando van a proceder a limpiar las

pintadas de grafitis de las instalaciones y pistas de baloncesto del Esic?

RESPUESTA:

Las pistas a las que hace referencia en su pregunta no son de baloncesto, sino de

fútbol sala. Debido a las lluvias de los últimos días, no es posible practicar aún la

limpieza. En cualquier caso, procederemos a la limpieza del muro divisorio de las pistas

en cuanto la climatología lo permita.

En Pozuelo de Alarcón de enero de 2020

ñas

Concejal Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 13.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO Pintadas en las p¡stas de baloncesto del Esic.
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POZUELO ,
DE RLffRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿A través de qué med¡os se ha publicitado el servicio de la Ludoteca y
cuántos niños han acudido a sus talleres durante el periodo no lectivo?

Respuesta:

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, en su compromiso con la conciliación
laboral, familiar y personal, facilita que los padres o tutores puedan acudir a los
espectáculos programados en el teatro, prestando un servicio de Ludoteca
situada en las aulas del Espacio Cultural MIRA, dirigido a niños de 4 a 12 años,
exclusivamente los días que haya representación para adultos en el MIRA
Teatro, en el horario que abarca desde una hora antes del comienzo del
espectáculo hasta la finalización del mismo. Este servicio es gratuito.

En el aula de la ludoteca, dos monitores son los encargados de realizar
actividades lúdicas y educativas con los niños usando material específico y
homologado. Asimismo, cada participante es registrado con un documento
firmado por los padres o tutores, según cada caso, vinculado a la referencia de
la entrada correspondiente a la representación de ese mismo día y horario. En
el año 2019 más de 250 niños hicieron uso de este servicio.

La publicidad se encuentra en todos los boletines de programación del MIRA
Teatro y en los diferentes canales de comunicación y RRSS delAyuntamiento.

M
--

Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA L3.L4

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Carmen García

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos
OBJETO Ludoteca MIRA



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020

NÚMERO DE PREGUNTA 13.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO OBRAS CALLE SAGUNTO

pREGUNTA: éNos podría informar la concejalía correspondiente cuál es el motivo por el cual

no se le facilita a los comerciantes de la zona del centro del pueblo, concretamente a los de la

calle Sagunto, la fecha exacta del inicio de las obras para que puedan organizar sus act¡vidades

comerciales de manera que las mismas repercutan lo menos posible en sus negocios?

Respuesta:

Los comerciantes disponen de toda la información sobre las obras ya que previamente al inicio

de la obra, se les convocó a una reunión y se les comunicó la planificación de la obra. Además,

previamente al inicio de cada fase, se realiza un buzoneo en toda la zona, tanto en viviendas

como en comercios, y se difunde a través de prensa y redes sociales.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

concejar deregada ,.iT,:f Il,tifi:[';!o" .r,.o, v patrimonio
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría contestar la concejalía correspondiente cuándo tiene previsto el

acondicionamiento del parque sito entre las calles Gómez Tejedor, Atlánt¡co y
Sanchidrián?

Respuesta:

En el Parque Atlántico se realizan periódicamente labores de limpieza, desbroce, poda, siega y

abonados, escardas y mantenimiento de la red de riego y mobiliario. Durante el presente año

está previsto realizar labores de reposición del arbolado y arbustos en las zonas centrales.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Franciscd elgarejo Martínez
Segu ndo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 13.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO
Parque sito entre las calles Gómez
Tejedor, Atlántico y Sanchidrián
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POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 de enero de2020
NÚMERo DE PREGUNTA 13.17

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra. González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre nuevos instalaciones ES1C

PREGUNTA:

¿qué tipo de medidas tiene previsto realizar la Concejalía correspondiente para dotar
a Ia zona que rodea a las nuevas instalaciones del ESIC de infraestructuras suficientes,
aparcamientos, transporte, regulación de tráfico, espacios de ocio, que mantenga ta
calidad de vida y tranquilidad que disfrutan Ios vecinos de tos tugares próximos a ta
nueva construcción?

Respuesta:

El propio proyecto del edificio cuenta con un aparcamiento privado con 280 plazas bajo
rasante, que se suman a las que ya hay en la zona. Adicionalmente se va a realizar una
rotonda en la Avda. Juan Xlll, como medida de regulación de tráfico.

En las inmediaciones del futuro edificio de ESIC, como ent¡endo que sabe, hay una
variada oferta de ocio tanto municipal, como es el caso del polideportivo El Torreón,
Espacio y Teatro Mira, asícomo privadas, como el Centro Comercial del Torreón.

La competencia de las diferentes líneas de transporte público, es de la Comunidad de
Madrid, en concreto de Ia Consejería deTransportes, Movilidad e lnfraestructuras, cuyo
titular pertenece a su partido político.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Francisco Man uel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Effi. Ryuntomiento de

rffi i3"',T1.¿-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTiene prev¡sta la Conceja!ía correspondiente algún tipo de medida,
además de las sancionadoras, que evita la aglomeración de vehículos en la Avenida de
Europa y las situaciones de peligro que se producen por los coches que estacionan en
doble fila?

Respuesta:

Además del Servicio de Estacionamiento Regulado, el seguimiento de infracciones por
policía municipal, se está estudiando la posibilidad de hacer campañas de comunicación,
en colaboración con los comercios de la zona para concienciar a los conductores.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

M

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA 13.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D3. María de los Ángeles González

Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre oparcamiento en doble fila Avdo.

de Europa



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éHa valorado la Concejalía correspondiente crear unas jornadas deportivas inclusivas,

en los diferentes polideportivos municipales, con la práctica de distintos tipos de

deportes donde haya una participación conjunta de deportistas, con o sin

discapacidad, que permita un aprendizaje en el verdadero sentido deportivo de la

cooperación y el esfuerzo?

RESPUESTA:

Sí. De hecho, a las escuelas deportivas municipales puede apuntarse cualquier usuario,

tenga o no alguna discapacidad. Actualmente hay 27 adultos y 17 infantiles apuntados.

En las colonias de verano se reservan 52 plazas para personas con discapacidad que

realizan las mismas actividades que el resto de participantes.

A lo largo de la temporada deportiva se realizan diferentes actividades que permiten

dar visibilidad al deporte inclusivo y no adaptado.

A día de hoy participan de nuestras actividades un total de 285 usuarios con

discapacidad entre escuelas, gimnasio y nado libre.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

FECHA DEL PLENO 30 de enero de2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA 13.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA María Ángetes González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO Competiciones deportivas inclusivas

Concejal Delegado Juventud y Fiestas



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iQué medidas tiene previstas la Concejalía correspondiente para dotar a la

Colonia de los Ángeles de un sistema de iluminación eficiente que cubra todas sus calles y que

evite la inseguridad en los vecinos que acceden a sus domicilios?

Respuesta:

A finales del pasado mes de diciembre se firmó el contrato de "Renovación de la

infraestructura alumbrado público", mediante el cual se sustitu¡rán las luminarias de cerca de

2.500 puntos de luz de alrededor de 150 calles de cinco zonas del municipio, por otras

energéticamente más eficientes, con tecnología LED y compatibles con telegestión. Entre estas

calles se encuentran las 25 de la colonia de Los Ángeles, con un total de 538 puntos de luz,

estando previsto comenzar estas obras en los próximos días.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2O2O

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA L3.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me de los Ángeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO
INSUFIC!ENTE ¡LUMINACIÓN EN LA

coLoNrA DE LOS Árue eles



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué causas motivaron esta diferencia entre el número de alumnos previsto y el
dato definitivo en el año 2018? éSe ha subsanado este desajuste en 2OL9?

Respuesta:

Es una errata pues el 1 que a

El Área de Empleo realizó las

14L participantes.
'entarias indicadas con

Concejal é Economía e lnnovación

FECHA DEL PLENO 30 DE ENERO DE2O2O
NUMERO DE PREGUNTA 13.2Q

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ánget González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la falta de alumnos en el
programa de capacitación profesional y

formación práct¡ca para el empleo

imativas comp



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30-01-2020
NUMERO DE PREGUNTA L3.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre lo necesidad de incrementor los
talleres de prevención de adicciones en

centros escolores

PREGUNTA:

Desde la consideración positiva del deseo de información por parte de los alumnos
sobre este tema. éSe han incrementado durante 2019 los talleres realizados? éY se
tiene previsto seguir esta senda de incremento en 2O2O?

Respuesta:

Durante el año 2019 han participado un total de L.294 alumnos. La Concejalía de Familia
ofrece estos talleres a todos los centros educativos del municipio, pero son estos los que
deciden si quieren que estos talleres se impartan o no en su propio centro, según su
programa educativo y teniendo en cuenta que los cursos que ya lo han recibido no
vuelven a dar el mismo taller hasta que esos alumnos no cambian de ciclo.

Desde el Programa de prevención de adicciones se trabaja intensamente para poder
ofrecer a los centros educativos los talleres más actualizados acorde a las posibles
adicciones de los menores. En los últimos años se ha incorporado eltaller de prevención
de las adicciones a las nuevas tecnologías, dirigido a mejorar las habilidades y el uso de
estas nuevas herramientas por parte de los menores, el cual ha tenido muy buena
repercusión.

Desde la Concejalía de Familia continuaremps impartiendo diferentes talleres en virtud
de las necesidades que se vayan detectand,

Fdo: Mónic a ea¡ñolina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.



j

'*i¿"

r#
Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 73.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOC!ALISTA

OBJETO
Sobre los indicadores referentes o los

concesiones de licencios

PREGUNTA:

éQué causas han motivado esta diferencia entre el número de expedientes previsto y
el dato definitivo en 2018 y qué medidas se han tomado para durante 2019 acercar el

dato de previsión y e! real?

Respuesta:

La actual ordenanza de tramitación de licencias establece unos procedim¡entos distintos a la
anterior, en lo que aquí interesa el problema no ha sido que la previsión sea errónea, sino que

gran parte los expedientes de Licencias de Actividad han pasado a tramitarse por Declaración
Responsable, por lo que ya no figuran en el epígrafe de Licencias de Obra y Actividad, sino en

el de Declaración Responsable. De cara a sucesivos ejercicios quedarán establecidos las

cuantías en función de los nuevos procedimientos.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Francisco Ma' elgarejo Martínez
Segu ndo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



qsr Ayuntomiento de

Etr 3l?,1'Lo-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuáles han sido las razones para no desarrollar la actividad prevista en el proyecto
"Ciudades amigables con Ias personas mayores", previsto para 2OL8?, ¿Se ha

desarrollado en 2019?

Respuesta:

Este Equipo de Gobierno sigue firme con el compromiso adoptado en el pleno de
incorporar a este municipio en el programa Red de "Ciudades Amigables con las

personas mayores".

Durante este tiempo hemos estado renovando y ampliando distintos servicios
orientados a las personas mayores, y hemos considerado más conveniente realizar estas
actuaciones con un carácter más prioritario para, a continuación, seguir avanzando con
el trabajo que ya se ha venido realizando sobre el proyecto "Ciudades Amigables con las

personas mayores"

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 30-01-2020
NÚMERO DE PREGUNTA L3.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA Áneel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre lo folto de cumplimiento de
prev¡s¡ones en el proyecto "Ciudades

omigobles con las personos moyores"

L



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Desde la concejalía responsable, ise están estudiando acciones para evitar el

problema de pavimento resbaladizo en la plaza del Padre Vallet?

Respuesta:

El pavimento de la Plaza Padre Vallet es de granito y no es resbaladizo. En invierno, se

producen heladas y en caso de ser necesario y con la intención de evitar accidentes, se

procede al extendido de sal.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA L3.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ánge! González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
PAVIMENTO RESBALADIZO EN PLAZA

DEL PADRE VALLET
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Hyuntomiento de

POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Es consciente la concejalía responsable de la escasa importancia que se

le ha dado a esta parte del estado de cuentas anuales?. Y itiene prev¡sto aprovechar
los beneficios que puede suponer este senc¡llo control de actividades, refleiando
datos y conten¡dos tanto en la previsión como en el balance de la realidad de los
indicadores de cara a 2019 y siguientes?

Respuesta:

Además de los datos aportados en los objetivos e indicadores de las cuentas anuales,

esta Jefatura de Policía Municipal trabaja diariamente con las incidencias que se dan,

además de las numerosas reuniones que se mantienen con Policía Nacional para

adecuar los dispositivos a las necesidades reales del momento.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O

NÚMERo DE PREGUNTA 13.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Áncel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la falta de esfuerzo en el desorrollo
de la Memoria en el cumplimiento de

objetivos delAyuntomiento en moteria de
Sequridad



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué causas han motivado esta diferencia entre e! número de alumnos
previsto y el dato definitivo en 2018? édurante 2019 se han ajustado las dos cifras?

Respuesta:
Las causas se deben a que en la estimación de 4.000 alumnos se incluyen los alumnos
matriculados en los cursos de acceso, grado psicología y UNED senior y además el

alumnado que se examina durante el curso académico al haberse convertido en

centro examinador desde el año 2OtGl2O17

Eva Cabello Rioja

Concejal de Educación y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO solo1.lzOLe
NÚMERo DE PREGUNTA 13.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Áncel González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
SOBRE LOS INDICADORES REFERENTES A

DOCENCIA EN UNED



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es el motivo de esta reducción y qué medidas tiene previsto acometer el
Equipo de Gobierno para revertir esta situación y que el mercadillo de Pozuelo siga
siendo un espacio de encuentro y compra de nuestro vecindario?

Respuesta:

En los últimos años algunos comerciantes no han renovado sus puestos quedando
vacantes, y además han aumentado las faltas de asistencia, por lo que desde el Área se
va a convocar una nueva oferta de puestos en este primer trimestre y se van a

aumentar los controles para incrementar la asistencia de los comerciantes.

FECHA DEL PLENO 30 DE ENERO OEzOzO
NUMERO DE PREGUNTA 13.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre escasez de puestos en mercadillo

mun¡cipa¡

Concejal de Economía e lnnovación



ffyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLffRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCuálfue la causa por la que en el mes de diciembre no se publicó el resumen del

pleno de noviembre y si tiene previsto el equipo de gobierno arreglar esta situación incluyendo

dos plenos en febrero?

Respuesta:

La celebración de los plenos el último jueves de cada mes impide su inclusión en la revista

siguiente ya que se cierra días antes de la celebración del mismo

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA L3.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
INFORMAC¡ÓN MUNICIPAL EN V¡VE

POZUELO DE DICIEMBRE



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iSe ha planteado el Equipo de Gobierno repartir de forma equitativa los caramelos
entre las carrozas de la cabalgata de reyes y, asegurar de esta forma, que todos los que

se repartan sean sin gluten?

RESPUESTA:

Ya se hace un reparto equitativo de los caramelos en las carrozas de la cabalgata, de la
siguiente manera:

o Carrozas municipales: 5. 400 kg (a50 kg por carroza)
o Carrozas de colaboradores: 2.700 kg (140 kg por carroza)

Todos los caramelos que entrega el Ayuntamiento son sin gluten. Ahora bien, no
podemos asegurar que los caramelos que compran los colaboradores para

complementar los aportados por el ayuntamiento, sean sin gluten.

Se está estudiando la posibilidad de aumentar la partida para la compra de caramelos.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

FECHA DEL PLENO 30 de enero de2O2O

NÚMERo DE PREGUNTA 13.30
CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO
Sobre criterio de reparto de caramelos en la

cabalgata de Reyes

Conceial Delegado Juventud y Fiestas



& Hyuntomiento de
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es Ia relación de actividades gratu¡tas que se realizan en los tres centros
municipales de mayores, incluyendo el número de plazas, grupos y los horarios?

Respuesta:

Para el curso 20!9/20, se han ofertado un total de 3.062 plazas en actividades estables

y gratuitas. Se han formado un total de:142 grupos que están divididos por áreas de la

siguiente manera:

- Área de Prevención promoción de la salud: 57 grupos (12 actividades)
- Área Cultural: 9 grupos (6 actividades)
- Área Formativa: 35 grupos (9 actividades)
- Área de Desarrollo y Expresión Artística: 4l grupos (16 actividades)

A parte de estas actividades estables, a lo largo del curso se han llevado a cabo 33

talleres específicos y t43 sesiones y conferencias, también sin coste para el usuario,

donde han participado un total de 3.519 personas.

Todas estas actividades se desarrollan de Lunes a Viernes, entre las 09.00 y las 20.00.

Los Domingos tiene lugar el baile popular, también gratuito, que ha reunido a más de

6.300 asistentes a lo largo de las 53 sesiones que se han llevado a cabo.

No obstante, le recuerdo que estos d$os los puede encontrar en la página web y en los

Centro Municipales de Mayores. I U,l.Lr)
Fdo: Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 30-01-2020
NÚMERO DE PREGUNTA L3.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre octividodes grotu¡tos en Centros de

Moyores



Ayuntomiento de

POZU E LO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30-01-2020
ruÚvIe no DE PREGUNTA 13.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre prevención de alcohol y drogas en

centros educativos

PREGUNTA:

éQué actuaciones se han realizado en 2019 en este sentido en los centros educativos,
que centros se han beneficiado y cuales se tiene previsto poner en marcha en 2020?

Respuesta:

Durante el curso 2019 en materia de prevención en los centros escolares se han
realizado las siguientes actuac¡ones:

1. Road show: 2 sesiones, 700 participantes

2. Te puede pasar:4 conferencias,lTT partic¡pantes

3. Si controlas vuelves; 3 conferencias, 165 participantes

4. ControlaTlC: 39 talleres, en 8 colegios, con 896 participantes.

5. Fundación Alcohol y Sociedad: L5 talleres, en 2 colegios, con 398 participantes

6. Actividades de promoción de la salud de AECC: Escape Room. 2 colegios, 5

sesiones del Escape Room "La ley seca" con L08 alumnos, 3 sesiones del Escape

Room "Alimentación zombi" con 75 alumnos. Voluntarios por la Ciencia, 3
centros escolares, 10 sesiones, L65 alumnos.

Además, en colaboración con la Comunidad de Madrid, se han realizado también las

campañas de "Protegiéndote" y "Drogas o tú". Se han realizado un total de L6 visitas a

centros escolares del municipio en las que han participado un total de 1543 alumnos.

Los centros escolares en los que se han impartido los diferentes talleres son:

CIPSO Los Ángeles, IES San Juan de la Cruz,lES Gerardo Diego, IES Camilo José Cela,

Liceo Sorolla, Escuelas Pías de San Fernando, San Luis de los Franceses, Buen Consejo,

Monte Tabor, Everest, Veritas, San José de Cluny y British Council School.

García Molina
Cuarta T

Fdo:

Concejalde Familia.
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éDónde tiene previsto el Equipo de Gobierno alojar a tas 9 familias de refugiados y que
protocolos pondrán en marcha para asegurar su plena integración en el municipio?

Respuesta:

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, junto con el Ayuntamiento de Majadahonda y
elAyuntamiento de Las Rozas, con la intención de dar respuesta a la emergencia surgida
durante estos meses, ha firmado un protocolo con elAyuntamiento de Madrid mediante
el cual se ponen a disposición de las personas venezolanas solicitantes de asilo un total
de 20 viviendas que les permitan tener una primera acogida mientras regularizan su
situación.

El Ayuntamiento de Pozuelo de Atarcón dispone de viviendas para dar ayuda a estas
personas solicitantes de asilo durante los primeros 4 meses de estancia en la Comunidad
de Madrid mientras se les tramitan las ayudas pertinentes y la residencia final.

Las trabajadoras sociales de la Concejalía de Familia, Servicios Sociales y Mujer serán las
encargadas de acompañar y orientar a estas personas durante los meses que dure su
estancia en Pozuelo I

i it\
Fd o : M ón i c, U.á-ni',, ",Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Famitia.

FECHA DEL PLENO 30-01-2020
NÚMERo DE PREGUNTA 13.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre alojomiento de familios refugiadas

:
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué aspectos se han modificado de dicho documento justificativo?

Respuesta:

Se mantiene la delimitación del Área de Rehabilitación y Renovación Urbana y Rural (ARRU)

aprobada en la JGL de 31 de julio de 2019, así como las actuaciones subvencionables y los

porcentajes de aportaciones económicas de las administraciones implicadas.

Las modificaciones afectan al número de viviendas objeto de rehabilitación con el Plan de

Vivienda 20L8-2020, obligado por las limitaciones financieras del actual Plan de Vivienda del
Ministerio.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 13.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA Elena Moreno García

GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO

MODIF¡CACIÓN DEL DOCUMENTO
JUSTIFICATIVO DE DECLARACIÓN DE

Ánea DE REGENERAcTóN Y

RENOVAC¡ÓN URBR]UN



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPor qué razón no se ha declarado por parte de la Comunidad de Madrid el área

solicitada por Pozuelo de Alarcón como Área de Regeneración y Renovación Urbana?

Respuesta:

Porque aún se encuentra en trámite.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 30 de enero de2O2O
NÚMERO DE PREGUNTA 13.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA Elena Moreno García

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

DECLARAqÓN DE ÁREA DE

REGENERACIÓN Y RENOVACIÓN

URBANA



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría el equipo de gobierno valorar y poner en marcha alguna de estas sugerencias
para resolver el problema mencionado?

Respuesta:

Se estudiará la posibilidad de acondicionar dicho talud así como la forma de evitar el uso

inadecuado de dicha zona por los animales domésticos, y creando una cuenca paisajística que

mejore la zona.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Francisco o Martínez
Segu ndo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 13.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Situación de la zona verde entre la calle y

el calleión del Alamillo
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iQué medidas de las propuestas en mater¡a de fomento del uso de Ia

bicicleta propuestas en !a Estrategia de Movilidad Sostenible piensa poner en marcha
el Ayto en 2020?

Respuesta:

Para la primera mitad del año 2020 está previsto la licitación de la redacción del Proyecto
de Ejecución de un tramo carril bici cuyo trazado estará determinado por las líneas y
conclusiones que se han establecido en el documento de las estrategias de movilidad.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O
NÚvITnO DE PREGUNTA 13.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Estebán
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre los medidos a tomor poro el

impulso de lo movilidad ciclisto

()lttl Dú^ffi
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POZU E LO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas de las propuestas en mater¡a de calmado de! tráfico,
accesibilidad y mejora de vías para el uso de peatones piensa poner en marcha e!

Ayto. en 2020?

Respuesta:

Se está trabajando en medidas de calmado de tráfico como son los lomos de asno,
pasos elevados así como zonas de plataforma única que se han realizado
recientemente. En la actualidad se está estudiando la posibilidad de implantar zonas
20 y 30 de prioridad peatonal en el entorno de Colonia de los Ángeles y otras zonas
que por sus características sean susceptibles de llevarse a cabo. En definitiva, todo tipo
de medidas que mejoren y favorezcan una movilidad mucho más sostenible.

Titular del Área d

FECHA DEL PLENO 30 enero 2020
NÚMERo DE PREGUNTA L3.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOC¡AL!STA

OBJETO Sobre mejoras de la movilidod peotonol



Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE A tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCuál es e¡ contenido concreto de los mencionados planes de seguridad
y qué medidas se van a poner en marcha para me¡orar la seguridad del conjunto de
Pozuelo, y particularmente, de la Cabaña?

Respuesta:

Se va a proceder a la instalación de cámaras de control de tráfico rodado en la zona
que mejoren la seguridad, así mismo se ha incrementado la presencia policial con
efectivos de Policía Nacionaly Municipal que patrullan la zona de manera intensiva.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O
NÚMERo DE PREGUNTA 13.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ánsel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre planes de sequridad de Pozuelo.
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Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iEn qué cons¡sten exactamente dichas acc¡ones?.

Respuesta:

1.- lncremento de la presencia policial en acciones coord¡nadas entre efectivos de los
Cuerpos de Policía Nacional y Policía Municipal, incluida la prestación del servicio "de
paisano".

2.- lnstalación en los accesos al municipio de cámaras de control del tráfico rodado
para incrementar la seguridad.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O
NUMERO DE PREGUNTA t3.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente
SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre seguridod en Pozuelo



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éCómo valora e! equipo de gobierno el caos vivido en las taquillas del
teatro MIRA? ¿Hará algo para que no se vuelva a repetir?

Respuesta:

El pasado 16 de enero. se puso en marcha la venta preferente de entradas exclusivamente
para empadronados en Pozuelo de Alarcón. La medida desde el punto de vista de

obietivos fue un gran éxito, ya que sólo en un día, más del cuarenta por ciento de la
programación se vendió a empadronados. Esto implicó una saturación del canal de venta
presencial. La Concejalía de Cultura ya ha puesto en marcha los mecanismos necesarios
para que la venta preferente de entradas a los empadronados, pueda estar disponible en

otros canales, y así paliar los inconvenientes que se han producido por las colas en la
taquilla.

(l

-

Victoria Wharlier Palacios

Concejal de Cultura

FECHA DEL PLENO 20 enero 2O2O

NÚMERO DE PREGUNTA L3.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO Venta de entradas MIRA

.3*&"
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Ayuntomiento de

POZU E LO
2

DE H tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: lValora el Equipo de Gobierno la me¡ora en la frecuencia o en el
recorr¡do de alguna otra de las !íneas de autobús que dan servicio a nuestro
municipio?

Respuesta:

La mejora de frecuencias de la línea 6574 fue una petición realizada por el Equipo de

Gobierno al Consorcio con el fin de mejorar una nueva línea que estaba sirviendo de

alternativa a numerosos vecinos de Pozuelo.

Junto con esta medida, también se solicitó la mejora de frecuencias en las líneas que

más volumen de viajeros se han detectado, fundamentalmente en hora punta. En la

actualidad las propuestas se están estudiando por parte del Consorcio y estamos
pendiente de su aprobación.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O

NÚMERo DE PREGUNTA 13.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente
SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre mejora del transporte público



ñyuntomiento de

POZU E LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERo DE PREGUNTA 13.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL Conceial de Somos Pozuelo

OBJETO Sobre emergencio climática

PREGUNTA:

éValora e! equipo de Gobierno tomar alguna medida en Pozuelo que contribuya a

reducir las emisiones de CO2?.

Respuesta:

Una vez aprobado el Protocolo de Actuación para Episodios de alta Contaminación
Atmosférica en de Pozuelo de Alarcón, v eñ aras de seguir avanzando en la mejora de

la calidad del aire de nuestro municipio, se solicitó a la Dirección de Calidad del Aire de

la Comunidad de Madrid, una toma de datos sobre la posible superación de agentes

contaminantes a la atmósfera en nuestro municipio, con mediciones realizadas por

una Unidad o laboratorio móvil.

Los valores, aunque no pueden interpretarse como valores límites anuales, dado que

las mediciones se han realizado por un periodo de un mes, sínos aportan una visión de

valores inferiores a los mínimos permitidos, y de no superación conforme a la

normativa vigente.

Respecto a las medidas de mantenimiento o mejora, y aunque no exista un problema

de contaminación o superación de los niveles permitidos, se están valorando y

estudiando algunas actuaciones y acciones por parte de la Corporación de Gobierno,
que se irán haciendo efectivas, dentro de los compromisos y proyectos para nuestra

ciudad, y sin perjuicio de las obligaciones y restricciones que se impongan desde el

Gobierno de España.
En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Francisco garejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo estará implantada definitivamente Ia tramitación de Iicencias por e!
procedimiento ordinario?

Respuesta:

Actualmente ya es posible la presentación y tramitación de las licencias por procedimientos
electrónicos. Durante el año 2020 se establecerá un calendario para que todas las licencias se
presenten de manera telemática.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2O2O

Francisco ejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 13.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sr. Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre situación octual de la implontoción
del sistemo telemótico de tromitoción de

licencias
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe tiene previsto recuperar la actual zona verde-aparcamiento de Prados de Torrejón una
vez se finalice?

Respuesta:

La zona referida en Prados de Torrejón está situada dentro de un APE denominado 4.2-07
Prados de Torrejón, cuyos suelos se encuentran en proceso de expropiación. El destino fijado
por PGOU una vez obtenido por el Ayuntamiento es Zona Verde.

En Pozuelo de Alarcón, a 30 de enero de 2020

Francisco /elgarejo Martínez
Segu ndo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 30 de enero de 2020
NÚMERO DE PREGUNTA 13.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Recuperación zona de aparcamiento

parque prados de torrejón
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éSe ha planteado el gobierno que, en zonas de calles residenciales, de
importante actividad comercia! o áreas 30, los pasos de cebra están iluminados en el
suelo mediante leds de proximidad, a Ia vez que están a nivel de acera, con sus
correspondientes badenes, en vez que la acera esté rebajada y los badenes con
anterioridad a la llegada a los pasos de cebra?

Respuesta:

Se han estudiado diversas alternativas en cuanto a la iluminación de los pasos, ya que
hay diversas soluciones al respecto y aunque es una tecnología que está avanzada,
presentan en muchos casos problemas de mantenimiento.
Con respecto a la elevación de los pasos de peatones, seguimos trabajando en la

misma línea de los últimos tiempos, elevando los pasos en aquellas zonas con más
afluencia de peatones.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 30 enero 2O2O
NÚMERO DE PREGUNTA 13.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre tipoloqía de pasos de cebra


